

México. Principal disposición entre jóvenes de 18 a 29 años a no rentarle un cuarto de su vivienda. 2022

Mapa 4



Las actitudes y preocupaciones de los jóvenes varían en las diferentes regiones del país. Factores como la composición socioeconómica, la exposición a grupos diversos y la cultura local influyen en las razones para negarse a rentar un cuarto.

Cualquier razón asociada a características étnicas, de salud o migratorias denota prejuicios y estigmas que es necesario abordar mediante mayor conciencia, educación e implementación de políticas antidiscriminatorias.

Más allá de las razones específicas, los datos señalan la necesidad urgente de eliminar toda discriminación en el acceso a la vivienda, un derecho fundamental que debe garantizarse con igualdad para toda la población. Se requieren políticas públicas dirigidas y regionalizadas que promuevan una mayor apertura e inclusión.